



Reconocimiento de la Asociación de Reporteros Gráficos

PAMPLONA – La Asociación de Reporteros Gráficos de Navarra (AREGNA/NAGE) ha otorgado el premio 2022 de este colectivo a la periodista Nerea Longás (en la imagen, junto a Iñaki Porto y José Luis Larrión), al valorar su empatía y plena disponibilidad hacia los profesionales gráficos como responsable del área de comunicación en el Navarra Arena. La entrega tuvo lugar el pasado viernes, Día Internacional de la Fotografía. – *Oskar Montero*

